



Promotion Jeunes adultes #2 2023

Résidence Pierre Sémard à Argentière - 17 - 24 juin

15 jeunes des quartiers de Lille, Lyon et de l'Île-de-France

9 bénévoles et collaborateurs d'entreprises
venus marcher et parler aux jeunes

17 heures de randonnée
4 destinations
Le point le plus haut à pied:
2.020 mètres
Cordes d'escalade en extérieur
pour des longueurs de 4 à 5+.

7 ateliers pour parler de ses
freins et de ses talents, se
projeter dans un nouveau
chemin vers l'emploi, découvrir
de nouvelles méthodes de
recherche de contrat.

Visite du centre de conception
Mountain Store de Decathlon et
d'une exploitation fromagère.
Rencontres avec des
représentants d'entreprises qui
recrutent.



*Ils sont venus pour la première fois ou ils ont répété l'expérience du séjour #1.
Ils sont venus pour un jour, deux, quelques heures tous les jours ou bien toute
la semaine.*

*Ils sont venus pour apporter leurs compétences de formateur, de guide
d'activités de montagne, d'accompagnement des jeunes, pour témoigner de
leur parcours professionnel et de ce qu'apportent l'effort et la persévérance.
Un immense merci à vous pour votre engagement de bénévole ou de mécène !*

*Ces séjours n'existeraient pas sans la présence de nombreux bénévoles qui
prennent une part invisible et pourtant essentielle : antennes régionales des
partenariats, finances, logistique, juridique, communication.*

» Paroles des jeunes à la fin du séjour



J'étais très content de passer ma semaine avec vous. Gros mercis !

Une expérience incroyable pour se dépasser ! C'était intense !

Les activités sportives et les témoignages étaient super ! Votre projet de nous aider est motivant pour la suite !



A propos de Projets en Cimes, avec Thierry Lepercq, son président.



L'association Projets en Cimes participe à l'insertion professionnelle de jeunes sans emploi ni formation avec un parcours dont la clef de voûte est un séjour en montagne accompagné par des bénévoles engagés dans la cause de l'insertion et par des collaborateurs d'entreprises venus témoigner de leur métier et encourager les jeunes. Avec nos entreprises partenaires et des acteurs de l'économie sociale, nous nous impliquons dans le paradoxe du marché de l'emploi en France, en accompagnant des jeunes précaires qui ne parviennent pas à atteindre les emplois non pourvus.

Depuis notre création, nous avons reçu le soutien financier ou matériel de 17 entreprises et fondations, ainsi que des soutiens en mécénat de compétences. Nous mobilisons près de 50 bénévoles.

Nous accueillons dans nos séjours des jeunes résidant dans les métropoles de Lyon et de Lille, et en Ile de France.

Nous commençons un bilan qui va permettre d'ajuster et affirmer le parcours proposé aux jeunes, et envisager le développement de l'association. Nous allons y associer des jeunes, des associations prescriptrices et des experts de l'insertion, sous un regard externe.

La saison #2 des séjours s'ouvre pleine d'avenir pour Projets en Cimes.

Contact : coordination@projetsencimes.fr